

»Möhringer Hexle« mit neuem Programm



Das »Hotel Gloria« und das Restaurant »Möhringer Hexle« an der Sigmaringer Straße 59 haben einen neuen Anstrich bekommen – und die Qualitätsansprüche sind damit weiter gewachsen. »Unsere Küche ist seit jeher regional, frisch, und wird mit eigenen Kreationen verfeinert«, sagt Inhaberin Evelyn Kraft. »Auf diesem Standard wollen wir weiter aufbauen.« In den Zimmern wurden daher – wie jedes Jahr – Umbaumaßnahmen vorgenommen. Restaurant und Hotel verfügen über vier Tagungs- und Banketträume. Hier finden auch Familienfeiern wie Geburtstage, Taufen, Hochzeiten, Kommunionen und Konfirmationen statt. »Viele Familien besuchen uns seit Jahren, bereits in der zweiten Generation«, so Evelyn Kraft. Ebenfalls seit Jahren bekannt und eine feste Institution im Möhringer Kulturleben ist die Veranstaltungsreihe »Menü + Kabarett«. Die Gäste erwartet ein 4-Gänge-Menü, gepaart mit den Darbietungen unterschiedlicher Stand-up-Comedians wie Klaus Birk. Alle Termine stehen unter www.moehringerhexle.de

Foto: cf